



SOLICITADA



GOBIERNO REGIONAL
DE LA ARAUCANÍA

GOBIERNO REGIONAL A TRAVÉS DE LA UFRO ENTREGARÁ ATENCIÓN ODONTOLÓGICA A 1.200 ADULTOS MAYORES DE LA REGIÓN

Esta alianza proyecta beneficiar a 2.350 personas mayores de 60 años, con atención odontológica para 1.200; actividades de educación y prevención en salud oral para mil y atenciones con técnicas avanzadas de medicina regenerativa.

Con el claro objetivo de sacar a La Araucanía del rezago que ha estado en los últimos años, el Gobierno Regional ha financiado una serie de proyectos que han contribuido a mejorar la calidad de vida de las personas de la región, tanto del área urbano como rural, y en ese sentido, uno de las líneas de trabajo ha sido en el ámbito de la salud, y un ejemplo de ello es el proyecto ejecutado por Centro de Investigación e Innovación en Odontología Clínica (CIDIC) de la Universidad de La Frontera, "Centro de Salud oral y medicina regenerativa del adulto mayor de La Araucanía".

Esta importante iniciativa, liderada por el Gobierno Regional comenzó en septiembre pasado y beneficia a personas mayores de veinticuatro comunas de La Araucanía, con atención odontológica general y la posibilidad de ser derivados a interconsultas con especialistas para tratamientos de operatoria dental, periodoncia, cirugía oral, implantología bucomaxilofacial, rehabilitación oral y derivaciones al patólogo oral, así como también con médicos especialistas en geriatría y reumatología.

Para la atención utilizan una moderna plataforma de telemedicina/teleodontología propia (TEGO: Teleplataforma de Especialidades Geriátrico Odontológicas), que les permite registrar todas las acciones y además gestionar interconsultas con los otros especialistas. También, el proyecto considera atenciones con técnicas avanzadas de medicina regenerativa y actividades comunitarias de educación y prevención de enfermedades para mil beneficiarios.

A la fecha, el porcentaje de avance es significativo, ya que se ha otorgado cobertura odontológica general y especializada a más de mil personas y 900 han participado en talleres de prevención y hábitos en salud oral.

"Sobre el programa, el gobernador regional de La Araucanía, Luciano Rivas, dijo que, "esta iniciativa refleja el trabajo que hemos venido realizando con las universidades a nivel local y también de otras regiones, que busca ampliar el abanico de cómo llegamos, desde el punto de vista social, a mejorar la calidad de vida de las personas de nuestra región de La Araucanía. En este caso, en un tema tan importante que involucra la salud oral de nuestros adultos mayores. Un trabajo que ya ha beneficiado a más de dos mil personas en 24 comunas de nuestra región. Con esta alianza que tenemos con la Universidad de la Frontera, hemos logrado entregar una alternativa que, por el sistema tradicional, estatal o privado, estas personas no han tenido probablemente acceso a llegar. Estamos llegando al mundo rural y al mundo urbano, entregando algo que es tan importante que a veces la gente posterga como es su salud oral, y en ese sentido nuestro



Gobierno Regional ha sido pionero en este tipo de programas, en este caso con la Universidad de la Frontera".

"Muchas de las personas que hemos atendido, con mucha vocación y cariño por parte de nuestro equipo, presentan un gran deterioro oral. Muchos sufren incluso desdentamiento total (pérdida de todos sus dientes), lo que les genera un gran estigma social, afecta su autoestima y calidad vida. En ese sentido, es destacable lo que hemos comenzado al alero de este programa pionero en el país en rehabilitación implanto-asistida, con especialistas de gran experiencia y muy comprometidos en devolver la sonrisa, la función oral y mejorar considerablemente la calidad de vida de las personas mayores atendidas en este proyecto", indicó el director del CIDIC, Víctor Beltrán.

La convocatoria se realizó en conjunto con las distintas unidades de Adulto Mayor, de los municipios de las comunas participantes.